

# Brazo de activos alternativos de LarrainVial **ficha a ejecutivo de Brookfield**

■ Llegará a reforzar el equipo de capital privado y de riesgo de Activa, cuyo asociado deja la firma.

POR CRISTÓBAL MUÑOZ

La “grúa” del mercado local se movió hasta norteamérica. Durante junio, el brazo de activos alternativos de LarrainVial, Activa, reforzó su equipo con el fichaje de un nuevo ejecutivo desde un gigante canadiense.

Se trata del exasociado *senior* de capital privado en infraestructura de Brookfield Asset Management, Mathias Katscher. La firma originaria de Canadá sumó US\$ 1 billón (millón de millones) en activos gestionados en 2024.

El ejecutivo llega a reemplazar a Andrés Yunge, quien se desempeñaba como asociado de capital privado y de riesgo de Activa desde 2021. Este mes, dejó su posición por razones académicas.

De acuerdo a su LinkedIn, Yunge lideró la valorización y análisis de inversión en más de 60 oportunidades de negocio en los sectores de energía, inmobiliario, *private equity* y *venture capital*.

Katscher integró las filas de Brookfield desde 2023, en su



**Mathias Katscher, nuevo ejecutivo de Activa.**

central en Toronto, Canadá.

Previo a aterrizar en la gestora canadiense, entre 2020 y 2022, fue el encargado del área de capital privado de infraestructura de CMB Prime, la gestora de Ignacio Guerrero y José Cox que hoy también forma parte de Activa.

Anteriormente, se desempeñó como banquero de inversión en Itaú BBA, en las áreas de adquisiciones y fusiones, y mercado de capitales.